

Se entrevistan en Curitiba Dilma Rousseff y Lula da Silva



Brasília, 7 sep (RHC) La expresidenta de Brasil, Dilma Rousseff, visitó al líder del Partido de los Trabajadores, Luiz Inácio Lula da Silva en Curitiba.

"Estuve en muchos lugares de Minas Gerais y he percibido un sentimiento muy fuerte hacia el expresidente Lula", expresó Dilma.

La exprimera mandataria recordó que la población brasileña tiene conciencia y sabe que hay una persecución contra Lula, cuyo liderazgo aumenta cada día.

Se refirió al ataque que recibió el candidato a la presidencia, Jair Bolsonaro, quien fue herido de una puñalada en el abdomen este jueves durante un mitin de campaña.

"Me parece lamentable. No podemos alentar el odio. Quienquiera que haya hecho esto no puede quedar impune. Esto no puede suceder en un país democrático", sostuvo.

La senadora Gleisi Hoffmann también repudió el hecho. "Desafortunado. Ningún acto de violencia puede ser admitido. La violencia no es justificable. En política tenemos que ceñirnos a la confrontación de ideas".

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/171039-se-entrevistan-en-curibita-dilma-rousseff-y-lula-da-silva>



Radio Habana Cuba